



25.10.2017

**Sicher unterwegs:  
Endlich: DB Sicherheit unentgeltlich  
im Fernverkehr**

Weiterer Erfolg der EVG und unserer Kampagne „sicher unterwegs“: Kolleginnen und Kollegen von DB Sicherheit fahren künftig auf dem Weg zur Arbeit und zurück unentgeltlich in den Zügen von DB Fernverkehr. Das wurde auch Zeit!

Die Kolleginnen und Kollegen müssen Dienstbekleidung tragen und sich bei Fahrtantritt beim Zugchef melden.

So werden objektiv die Sicherheit in den Zügen und das subjektive Sicherheitsgefühl der Fahrgäste gestärkt.

Damit wird endlich für DB Sicherheit eine Regelung eingeführt, die für die Beschäftigten der Bundespolizei schon lange gilt. Die bisherige Ungleichbehandlung war unverständlich und unerträglich. Die neue Regelung ist nur auf massiven Druck der EVG, auch in der Öffentlichkeit, zustande gekommen.

**Wir leben  
Gemeinschaft**

**Mitbestimmen. Mitgestalten. Mit uns.**